



En effet, Nonobstant une baisse des cours mondiaux de 11,9%, les recettes pétrolières du Cameroun sont en hausse de 25,6% à fin septembre 2019.

Au cours des neuf premiers mois de l'année 2019, les recettes pétrolières engrangées par le Cameroun ont atteint 431,7 milliards de FCFA, en hausse de 88,1 milliards de FCFA (+25,6%) en glissement annuel. À en croire le ministère des Finances, qui révèlent ces informations dans son rapport d'exécution du budget de l'État à fin septembre 2019, cette augmentation est consécutive « à la hausse de la production pétrolière, qui compense la baisse de 11,9% en rythme annuel des cours mondiaux du pétrole ».

Sur cette enveloppe de recettes, apprend-on, 352,6 milliards de FCFA représentent les fonds transférés au Trésor public par la Société nationale des hydrocarbures (SNH), tandis que 79,1 milliards de FCFA ont été engrangés au titre de l'impôt sur les sociétés pétrolières. L'on observe également que les recettes pétrolières ont été l'un des rares postes où l'administration publique a atteint et même dépassé ses objectifs de collecte fixés en début d'exercice budgétaire. « Par rapport à la prévision à fin septembre de 379,5 milliards de FCFA, elles (les recettes pétrolières) enregistrent un taux de réalisation de 113,7% », souligne le rapport du ministère des Finances.